

Argentina: para salvar la situación emitirán bonos de *deuda industrial*

(UPI e IPS)

BUENOS AIRES, 16 de julio.— El Gobierno continuaba hoy el estudio de medidas de apoyo para la decaída industria en tanto los dirigentes de un nucleamiento sindical preparaban un paro de 24 horas para la próxima semana.

El ministro de Industria, Eduardo Oxenford, dijo que las medidas serían conocidas a la brevedad, luego de entrevistarse con el presidente de la Unión Industrial, Jacques Hirsch.

Fuentes del Ministerio de Economía indicaron que las medidas contemplan una refinanciación de la deuda del sector industrial, estimada en más de 20 mil millones de dólares, y créditos para recomponer el capital de giro de las empresas, seriamente afectado por las altas tasas de interés y la recesión.

La refinanciación se haría mediante la emisión de bonos de la "**deuda industrial**", con garantía estatal, aunque esa garantía podría no ser total.

Los créditos para recomponer el capital de giro se darían a tasas de interés preferenciales, equivalentes a un 75 por ciento de las que se cobran habitualmente, que llegan al 140 por ciento anual.

En tanto, dirigentes sindicales de la Confederación General del Trabajo, grupo peronista opositor al gobierno, preparaban hoy un paro de actividades de 24 horas para el miércoles 22, aunque fuentes sindicales dijeron que existe menos optimismo sobre

el éxito de la medida que a principios de mes.

En el seno de la CGT existen dos corrientes, una cerradamente opositora al gobierno militar, y otra más negociadora, que acaudilla al dirigente Lorenzo Miguel.

Este estaría negociando la recuperación de su sindicato, el metalúrgico, con el gobierno y con dirigentes que se le oponen dentro de esa entidad, por lo que consideraría el paro "inconveniente".

LOS PARTIDOS PROPONEN CRONOGRAMA

Dirigentes políticos habrían propuesto a los militares un plan de normalización institucional que incluye elecciones libres presidenciales en 1987, dijo hoy un columnista del **ámbito financiero**.

El periodista Bernardo Neustadt, que es un columnista habitual de ese matutino especializado en temas económicos y de gran influencia en sectores empresarios, tituló su comentario diciendo "**Exclusivo para militares que se quejan de la 'vieja clase política'**".

Según el periodista, un alto jefe militar le habría manifestado que los políticos son "profesionales del fracaso y vuelven y vuelven", refiriéndose a una convocatoria lanzada por los cinco más grandes partidos políticos del país la semana pasada y que han tenido gran repercusión.

La propuesta es una convocatoria a todos los sectores de la vida nacional "para encon-

trar la solución a la crisis que vive el país".

Tras señalar que el gobierno militar no ha tenido éxitos ni en el terreno económico ni en sus afanes por crear un partido político afín a sus ideas, dijo que sectores castrenses con mando de tropa y con influencia en el gobierno ven con buenos ojos un eventual acuerdo con los políticos.

Agregó que "hay políticos interesantes que proyectan esta idea: proponerles a los militares una solución", detallando luego un plan de institucionalización que comenzaría con la sanción de un **estatuto de los partidos políticos**, luego habría elecciones de gobernadores y parlamento en el periodo 1984-1987 y elección presidencial libre en 1987.

De acuerdo a la propuesta que describe Neustadt, en 1984, año en que concluye el periodo del general Roberto Viola en la presidencia, se elegiría a un presidente militar por intermedio de la Junta militar y un grupo de "**notables argentinos**".

DENUNCIAN PERIODISTAS

Héctor Timerman, periodista argentino residente en Nueva York, dice que "solo es cuestión de tiempo" el juzgamiento de los militares argentinos por la represión de los derechos humanos.

La afirmación aparece en un artículo firmado por Timerman y por Tom O. Berns-

tein, abogado integrante del Comité por los Derechos Humanos Internacionales, impreso en la segunda página de editoriales del diario.

La nota es una respuesta al canciller argentino, Oscar Camilión, quien había dicho que Timerman miente al hablar de **campos de concentración en la Argentina** y que al mentir emplea la misma técnica de los nazis.

Los autores citan el informe "**Testimonio sobre campamentos de detención secretos en la Argentina**", dando el caso de los prisioneros Oscar Alfredo González y Guillermo Cid de la Paz, que lograron fugarse.

Amnistía Internacional, que preparó el informe, ratificó esas declaraciones con otros 4 mil testimonios, según el artículo.

El texto menciona como campos de concentración, conocidos como "**pozos**" o "**chupaderos**", a lugares con nombres en código tales como "Club Atlético", "El Banco", "Olimpo" y "Omega". También menciona la base naval de Mar del Plata.

Mientras tanto una presentación judicial solicitando la eximición de prisión en favor del director del matutino **La Prensa**, Máximo Gainza Paz y del columnista Jesús Iglesias Rouco, fue acogida en la víspera según se conformó hoy en fuentes judiciales. Ambos estaban afectados por un proceso sobre presunta violación de **secretos del Estado**.

EXCELSIOR

Isabel Perón Desea Visitar a Juan Pablo II

MADRID, 16 de julio (AP)—La ex Presidenta argentina Isabel Perón conversó hoy con el nuncio apostólico en Madrid sobre la posibilidad de visitar al Papa Juan Pablo II, dijeron hoy fuentes informadas. La ex Mandataria se reunió por más de 30 minutos con el nuncio, monseñor Antonio Innocenti. El Vaticano intercedió ante las autoridades argentinas para la liberación de Isabel Perón, arrestada tras su derrocamiento por los militares en 1976.